

Le mercredi 14 mai 2025, le Comité Local d'Animation de la paroisse du Tardenois, en collaboration avec l'Equipe Pastorale et quelques paroissiens de l'Espace Missionnaire Tardenois-Vesle, ont organisé une Mission Itinérante dans le village de Chaumuzy.

Une légende raconte que Saint Remi, qui venait souvent à Chaumuzy, s'arrêta près d'une fontaine dont la source jaillissait à peine. À sa vue, la source augmenta miraculeusement ! C'est cette légende, reliée au fait que le 14 mai était dans le temps pascal, qui a donné l'idée de choisir pour cette Mission le thème de l'eau, et de proposer la bénédiction aux habitants ainsi que leur maison.

Après un temps de prière et la bénédiction de l'eau issue de la fontaine Saint Remi, les missionnaires, répartis en 4 binômes, ont été envoyés chacun sur la zone qui leur avait été assignée. Ils emportaient avec eux le matériel habituel des missionnaires (plaquette de l'Espace Missionnaire, signets, ...), de l'eau bénite et un rameau. Sur proposition des missionnaires, les intentions de prières demandées par les personnes visitées étaient transmises en direct (uniquement avec les prénoms pour préserver l'anonymat) à Isabelle, restée à l'église pour l'accueil, et étaient présentées au Seigneur. De belles occasions d'échanges avec les habitants, et de partage avec eux de leurs joies et de leurs souffrances... Objectif atteint !

Après le repas partagé du midi, sous le soleil et dans la cour de l'école, une animation pour les enfants, jeunes et adultes était proposée à l'église Saint Cancien, **sur le thème de l'eau** :

✠ Dans l'esprit de l'année jubilaire « Pèlerins d'Espérance », une déambulation au départ de l'église a conduit les participants jusqu'à la fontaine Saint Remi, où chacun a pu admirer ce lieu, et écouter la légende de Saint Remi. Sous la conduite experte de Marianne, Les jeunes ont ensuite participé à la plantation d'un rosier sur tige qui a été dénommé : « **arbuste de l'Espérance** », et béni par le père Mickaël.

De retour à l'église, les participants ont pu assister à trois projections vidéo : « **le cycle naturel de l'eau, une merveille sous nos yeux** », « **l'eau dans la Bible** », « **Le cycle de vie d'un arbre : comment se nourrit-il ?** ». Un poème de Cyprien Raphaere (« **Eau de vie – De la source au fleuve** »), appuyé d'un diaporama, a été ensuite déclamé à 2 voix.

Un dernier temps de prière a clôturé cette journée missionnaire. Chacun était invité à venir se signer avec l'eau bénite le matin, en rappel de son baptême. Les intentions de prière collectées le matin ont été lues, en plus des autres prières.

Un petit goûter était ensuite proposé à toutes et à tous. En parallèle, Natacha a proposé deux activités ludiques : « **Comment faire monter de l'eau dans un verre avec une bougie** », et « **l'épanouissement au contact de l'eau d'une fleur en papier pliée** »

Une belle journée missionnaire, fraternelle et intergénérationnelle (de 5 à 95 ans !), avec un clin d'œil à l'écologie : nul doute qu'elle aura su trouver grâce auprès de Dieu !